
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0541/2023

Nezahualcóyotl, Estado de México, 30 de mayo de 2023

**ASEGURA SECRETARÍA DE SEGURIDAD VEHÍCULO APARENTEMENTE
UTILIZADO EN LA COMISIÓN DEL DELITO DE ROBO A CASA HABITACIÓN**

- *En la acción, detuvieron al conductor por el delito de cohecho, ya que al parecer ofreció dinero a los oficiales para evadir su captura.*
- *El ilícito con el que se vincula la unidad motriz fue perpetrado el pasado 24 de mayo, en el municipio de Huixquilucan.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron y aseguraron un vehículo aparentemente utilizado en la comisión del delito de robo a casa habitación; en la acción, detuvieron al conductor por su probable participación en el delito de cohecho.

Mediante el sistema de Arcos Carreteros, el cual se encuentra instalado a lo largo del territorio estatal, personal de la SS del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) detectó el cruce de un automóvil marca Renault Logan, modelo 2018, color gris, mismo que al parecer fue utilizado para cometer un ilícito en agravio de una vivienda, el pasado 24 de mayo, en el municipio de Huixquilucan.

Con apoyo de las cámaras de videovigilancia, operadores del C5 dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz; a su vez,

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

avisaron a uniformados en campo para su detención. Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) patrullaban la zona, por lo que ante la alerta implementaron un operativo y momentos después lograron identificar el paso del automóvil objetivo sobre la calle Yukón, en la colonia Aragón Primera Sección, en la demarcación de Nezahualcóyotl, donde a través de comandos verbales marcaron el alto al conductor, a fin de llevar a cabo una inspección de los datos de identificación vehicular.

Tras cotejar la información con el Centro de Monitoreo estatal confirmaron que se trataba del referido en la consigna. De manera inmediata informaron al individuo el estatus judicial que guardaba el automotor y que sería conducido ante la autoridad competente; sin embargo, este al parecer ofreció dinero a los policías, con la finalidad de evadir su captura.

Ante este hecho, los oficiales detuvieron a Irán “N” de 38 años de edad. Después de hacer saber los derechos que la ley concede, el detenido junto con el vehículo asegurado fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Huixquilucan, para resolver su determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.